

JIS.CO.ID

Polsek Waled Menghadiri Dan PAM Gerak Jalan Santai Dan Panggung Gembira

Panji R - CIREBON.JIS.CO.ID

Aug 20, 2023 - 13:37



CIREBON - Polsek Waled melaksanakan pengamanan dan monitoring sekitar lapangan bola Desa Ambit Kecamatan Waled Kab Cirebon dalam acara gerak jalan santai dan panggung gembira yang di hadiri DPR kab. Cirebon dari partai Gerindra, Minggu (20-08-2023).

Pengamanan dan monitoring kegiatan gerak jalan santai dan panggung gembira dilakukan sebagai salah satu langkah Kepolisian ikut serta mensukseskan kegiatan dalam rangka HUT RI yang ke 78 serta melayani aktifitas masyarakat sehubungan dengan banyaknya kegiatan masyarakat khususnya warga masyarakat Desa Ambit dan sekitarnya di wilayah Kecamatan Waled karena arus Lalu lintas cukup ramai sehingga perlu mendapat perhatian dari pihak Kepolisian Polsek Waled.

Monitoring dan pengamanan gerak jalan santai dan panggung gembira tersebut dalam rangka HUT RI yang ke 78 pagi hari ini dilaksanakan oleh Ps Kanit Binmas Aiptu Achmad Suwandi bersama Ps Kanit Samapta Aiptu Johandi dalam kegiatan tersebut.

mengingat banyak kendaraan yang lalu lalang melintas membuat arus lalu lintas cukup ramai.

HUT RI yang ke 78 dapat berjalan dengan nyaman dan lancar.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN Sik MH melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH menerangkan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat Desa maupun tingkat kecamatan Waled.

Kali ini dilaksanakan gerak jalan santai dan panggung gembira dalam rangka HUT RI ke 78 di Desa Ambit.

Dalam kegiatan tersebut anggota Polsek Waled melaksanakan pengamanan dan pengaturan serta monitoring kegiatan gerak jalan santai di jalan umum Desa Ambit dan sekitarnya kegiatan tersebut perlu mendapat perhatian Keamanan Ketertiban dan kelancaran Lalu lintas.

“Kegiatan pengamanan dan Gatur pagi acara gerak jalan santai dan panggung gembira dalam rangka HUT RI ke 78 yang di hadiri anggota DPR Kabupaten Cirebon Bu Hj Nana Kencanawati dari partai Gerindra dan para simpatisan partai Gerindra se kecamatan Waled dan Pasaleman.

Tentunya ini merupakan wujud pelayanan Polisi kepada masyarakat utamanya warga masyarakat pengendara dan pejalan kaki, kegiatan ini juga sebagai ajang untuk mendekatkan diri dan juga sebagai kesempatan menyampaikan pesan Kamtibmas pada masyarakat, sehingga masyarakat taat dengan aturan hukum berlalu lintas dan merasa aman serta nyaman karena Polri akan selalu berada ditengah tengah masyarakat.